

Die städtische Musikschule

Mit der städtischen Musikschule Rathenow arbeiten wir bereits über einen längeren Zeitraum zusammen. Über das Lernfeld Musik sind die Verbindungen offenkundig. Besuche beim "Instrumentenkarussell", wo unsere Schüler die unterschiedlichsten Instrumente kennen lernen und ausprobieren können, sowie die musikalische Unterstützung durch Solisten bzw. Ensembles bei schulischen Höhepunkten, wie Schulmorgenkreis, Weihnachtssingen u.ä. sind nur einige der bereits zur Tradition gewordenen Aktionen.